

<http://www.ammar.org.ar/Firma-de-convenio-con-el.html>

Firma de convenio con el Ministerio Público de la Defensa de la CABA.

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Miércoles 27 de agosto de
2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El día miércoles 27 de agosto, nos hicimos presente ante el Ministerio Público de la Defensa de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (Defensoría de la Ciudad), para concretar la firma del convenio marco denominado "Género, Diversidad y Derechos", orientado a generar acciones que garanticen el acceso a los derechos fundamentales en particular de las Mujeres.

Dentro del panel expositor se encontraban, Josefina Fernández-Coordinadora del Programa de Género de este Ministerio, junto al Dr. Horacio Corti- Defensor General de la Defensoría General de la Ciudad y Manuela Natividad Obeso González (Presidenta de la Asociación Civil de Derechos Humanos, Mujeres Unidas Migrantes y Refugiadas/AMUMRA), quienes expusieron sus opiniones y reflexiones acerca de continuar la tarea en conjunto por la lucha de los Derechos Humanos fundamentales de todas las mujeres convocadas y representadas en las mesas de trabajo.



Participaron de la firma de los convenios la Asociación de Mujeres Argentinas por los Derechos Humanos (AMDHA), la Asociación de Mujeres Meretrices de la República Argentina (AMMAR), la Asociación de Lucha por la Identidad Travesti y Transexual (ALITT), la Asociación de Travestis, Transexuales y Transgénero de Argentina (ATTTA), la Fundación Diversidad, Divino Tesoro, la Asociación Civil de Derechos Humanos Mujeres Unidas Migrantes y Refugiadas (AMUMRA), el Instituto Gino Germani de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires y el Instituto Interdisciplinario de Estudios de Género de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Buenos Aires.

Como representante de AMMAR estuvieron presentes Fatima Olivares (Ammar Mendoza), Monica Lencina (Ammar San Juan), Mariana Contreras (Ammar Santiago del Estero), Teresa Godoy (Ammar Neuquén), Laura Meza junto a Adriana (Ammar Capital). Nuestra Coordinadora Nacional Georgina Orellano tomó la palabra al momento de la firma del convenio quien remarcó "Es importante que sigamos trabajando en conjunto mas allá de las diferencias que podamos tener con las distintas organizaciones. El objetivo sigue siendo el mismo para todas, seguir luchando por el reconocimiento de nuestros derechos. Debemos tomar a la diversidad como algo positivo. La mesa de diálogo nos permite seguir profundizando el trabajo desarrollado. La tarea está enfocada en conseguir políticas públicas para todos y todas".

Estos encuentros nos permiten seguir trazando lazos, para continuar en nuestra tarea de incidencia política en la toma de decisiones que afectan a la población de mujeres trabajadoras sexuales y en la lucha por el pleno reconocimiento de nuestros derechos.